

JAVIER AGUIRRE ACUDIÓ AYER A LA III GALA DE LA FUNDACIÓN CARLOS SANZ

# “Le mando mucha fuerza y le deseo suerte al Zaragoza”

El mexicano regresó por primera vez a la capital maña tras su destitución • Fue premiado por colaborar en diversos actos • Tras el verano decidirá dónde entrena

S. GAUDIOSO/C. ORTIZ / ZARAGOZA

Javier Aguirre volvió ayer a Zaragoza por primera vez tras su destitución del conjunto blanquillo, el pasado 29 de diciembre. La razón fue la III gala de la Fundación Carlos Sanz, ya que el mexicano había prometido que estaría y demostró que es un hombre de palabra: “He venido porque hace tiempo que había adquirido este compromiso con Carlos y no podía fallar”, afirmó el entrenador azteca.

Aguirre fue premiado por haber colaborado en diversos actos de la Fundación durante su etapa como técnico en el Real Zaragoza, especialmente por la charla que dio en el pasado mes de diciembre a los presos de la cárcel de Zuera. En el momento de recoger el premio, el ex preparador blanquillo recordó que gracias a Ángel Lafita, ayer también presente en el teatro Principal junto a Leo Franco, y a Ander Herrera, conoció a Carlos y decidió colaborar con su Fundación.

Después, en su discurso de agradecimiento, Aguirre se emocionó al recordar que su hermano había padecido la misma enfermedad que Carlos Sanz, que sufrió cuatro trasplantes de hígado, pero que no tuvo tanta suerte como el ex juez de línea.

Además, el azteca tuvo buenas palabras para su antiguo equipo. Espera que se salve del descenso, pese a que la situación sigue siendo dramática: “Le mando mucha fuerza y le deseo suerte al Real Zaragoza”, comentó antes del comienzo de la gala de ayer.

Aguirre también desveló qué ha estado haciendo desde que fuera cesado por Agapito Iglesias: “He estado con mis hijos, por Estados Unidos y en mi país viendo fútbol porque desde el pa-



Javier Aguirre recoge el premio de la Fundación de manos de Verónica Sanz, hija de Carlos.

“Tuve ofertas pero esperaré al verano para ver que hago”

“Estos días, estuve con mis hijos y en mi país viendo fútbol”

JAVIER AGUIRRE  
Ex entrenador del Real Zaragoza

sado Mundial no había podido verlo”, señaló.

En cuanto a su futuro profesional, Aguirre no tiene prisa por decidir a qué equipo entrenará. Hasta la fecha, varios equipos de distintas Ligas han intentado contratarle, pero el azteca prefiere esperar unos meses para valorar dónde dirigir: “Voy a esperar hasta el verano para ver que hago, aunque ya he tenido algunas ofertas de varios países”, manifestó el Vasco.

La Fundación Carlos Sanz, además de premiar al mexicano Javier Aguirre, también galardonó al presidente del Comité Nacional de Árbitros, Victoriano Sánchez Arminio, y a la empresa de material deportivo Adidas.

A la gala acudieron desde políticos hasta personajes del deporte como Perico Fernández y otros colegiados de Primera división como Undiano Mallenco, Velasco Carballo y Paradas Romero, entre otros.